

EL PERSONAJE

MARÍA LUISA PERALBO ILLESCAS

Por Elena Lara Molina

Dedica su vida profesional a la docencia —da clases de Religión y Moral Católica en un centro educativo de Torredelcampo—, pero su tiempo libre lo ocupa en su labor como presidenta de la Asociación Provincial de Diabéticos de Jaén.

► **Nació en...**

► Cardeña (Córdoba), el 19 de noviembre de 1959.

► **Se crió en...**

► Con tres años me marché de Cardeña y nos fuimos a vivir al Santuario de la Virgen de la Cabeza, ya que mi padre trabajaba como minero y realizaba su labor en aquella zona. Tras dos años nos fuimos a Andújar, después he estado viviendo en Jaén capital y, por último, en Torredelcampo, donde he fijado mi residencia.

► **Un grato recuerdo de su infancia...**

► Cuando me salía a jugar con mis amigos a la calle, ¡lo pasábamos estupendamente!

► **Sus aficiones...**

► Me gusta mucho el cine y leer. Devoro todo lo que cae en mis manos, sobre todo novela histórica, de leyendas... El último libro que me he leído es "El círculo mágico", de Katherine Neville.

► **Familia...**

► Tengo dos hijos, una niña de dieciséis años y un niño de veintiuno, y mi marido. Mi familia lo es todo en mi vida.

► **Su defecto...**

► Que me enfado muy rápido, me sale el pronto...

► **Y su mayor virtud...**

► Mi sencillez, soy una persona muy normal. Me conformo con poco para ser feliz.

► **Objetivos...**

► Mayor atención y mejoras para aumentar la calidad de vida de los diabéticos e ir subiendo pedaos poco a poco.

► **Una actitud que descartaría de la vida diaria...**

► La intolerancia, la injusticia, la insolidaridad...

► **La fe...**

► Es esencial en la vida, yo soy católica y practicante. Creo que la religiosidad está aumentando respecto al apoyo de unos a otros.

► **¿Qué le aporta la asociación de diabéticos?**

► Es muy gratificante en algunas ocasiones, aprendes y te relacionas con mucha gente.

► **La investigación con células madre...**

► Es una salida. En la asociación tenemos la esperanza puesta en este proceso.

